

バッジ等の取組について



メールはseikatsu@asahi.comへ

バッジ広がる BABY in ME



●マタタクマターベンジの「わいわい」が大好評なのです。ハナ「驚かれて震ふたばじゆく」は、本筋までのホーリー・ゲーリーが、http://www.baby-in-one.com

国立だないけむりの姫姫初
期。周囲に知りたるものねえ、
1人の女性がデザインしたマー
ク「BABY - I - ME」
が、共感する人たちの手で広が
っている。北海道釧路市ではス
テッカーをついたタクシーが走

り、東京都内のアライダルブルガザの窓口でもバッジが腕がれるようになった。誕生から2年、ようやくバッジは貯め万個になった。

マークは横浜市のフリーランサーイターフ村松紀子さん(41)が、「金持が恐くて、おなかが大きくならなくていい」と、優先席に座ることをきなづけていた。しかし、いつぞやの友人の声を聞いてデザインした。98年にホームページを開設した。スティックガーやバッジの綺麗

「ほんたうひのせば、シジ
モアハ、御城で遙かに氣持が良
い出せたのこなれ、じぶん意
識」と村松さん。

えた。03年秋からステッカーパッジなどを購入し、地元のタクシー600台に張つてもらい、市をはじて母子手帳と一緒に妊娠に配つてこね。

わざわざ、もう手なぐわかば

卷之三

(平成17年3月11日朝日新聞)



チャイルド・&ファミリー・ フレンド・リー・コンソーシアムの例



京都市の例

田畠士
△…体調はしどけ
れを見た目にわかりにく
くなかな周囲に気付
いてもらえない。そ
んな妊娠初期の「ア
レママ」たちを応援
しようと東京都武蔵
野市は、バグなど
に付けねバトラップ
を配り始めた。
△…妊娠をかたど
ったイラストに「I
am M.O.E.」
の文字をあしら
わるかわい妊娠を示
え、乗物の駕籠席に座
りやがてひがみ效果なども
期待する。マークは非常
利組織（N.P.O.）チャイ
したう少し悲しい。（造

△…「100年が
いる」独白のマークで画
様の話みはじここの
京都市では、「田畠
ひよりの身に付けぬる
人はまだ少ないが、
いざとこゝと遙のわ
守つと思つて持たせ
く人がいるゆうだ」。
妊娠中に腹ひが、体
調が悪いときは誰で
もいたわつてほしい
もの。だが、マークだけ
ヒールしないと、配慮で
きない風潮の裏返しだとい
うが、マークは非常

△…「100年が
いる」が提案。ベネッセロー
ボレーションもマークの
付録のストラップで同じ
マークを採用している。

(平成17年5月19日日本経済新聞)